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Ai componenti del Consiglio Direttivo. 
 
OGGETTO: Convocazione Consiglio Direttivo 
 
 
Carissimi, 
 
anche quest’anno sociale volge al termine e quello nuovo si presenta con una novità molto 
importante: dal 1° gennaio 2025, tutte le associazioni (ma proprio tutte) dovranno avere una partita 
IVA. 
Ciò non implica automaticamente che debbano versare l'IVA, infatti in condizioni normali potranno 
operare in regime di Esenzione di IVA (mentre oggi il regime è Fuori campo IVA), però dovranno 
gestire la propria contabilità in modo da poter rendicontare al fisco la propria attività così come 
qualsiasi azienda: fatturazione di tutti gli incassi, comprese le quote, invio all'Agenzia delle Entrate 
delle fatture elettroniche, produzione delle dichiarazioni IVA... insomma: un vero e proprio lavoro, 
oltre al rischio che, in sede di verifica, il verificatore contesti qualsiasi attività come attività 
commerciale, da assoggettare ad IVA, con conseguenti sanzioni e versamenti dell'IVA calcolata. 
 
Io credo che molte associazioni che, come la nostra non hanno la partita IVA, chiuderanno i battenti, 
non potendosi permettere i costi ed i rischi che tale rivoluzione comporta: la gestione richiede il 
supporto costante di un commercialista (e non ne conosco di gratuiti) e ogni volta che si pianifica 
un'attività si rischia di sforare nel commercio. 
 
Per aiutarvi a comprendere la situazione, vi allego la documentazione che ho raccolto durante un 
webinar sull'argomento, a cui ho partecipato, tenuto da un'organizzazione che si occupa di dare 
supporto a chi gestisce le associazioni. 
 
Dopo aver sentito ognuno di voi per avere la disponibilità della data scelta, convoco la riunione in 
videoconferenza del Consiglio Direttivo per il giorno 12 novembre alle ore 20:30. 
 
Per ragioni di sicurezza, vi invio il link per accedere alla riunione con altro sistema di comunicazione. 
 
A presto. 
 

Mario 
 
 


